3年 都田西発表会



3年生の都田西発表会のテーマは、「3年生でできるようになったことを、2年生や保護者に伝えよう」でした。教科ごとに学習してきたことを、子どもたちが主体的に発表する姿が見られました。以下は、子どもたちのふり返りです。

- ・みんな、今まで習ったことを分かりやすく伝えられたのが、すごいと思いました。1組 黒野 亜花里
- ・家でリコーダーの練習をしたり、友だちと協力したりして、 最後までやりきれてよかったです。2組 松崎 司
- たくさん練習をして、本番では自分の力を発揮することができたと思います。3組 大石 瑛太
- ・きんちょうしたけれど、終わったらはく手がたくさんもらえたので、やってよかったと思いました。4組 築田 果奈
- ・一人ひとりが練習をつみかさねてやった発表会だから、よかったと思う。5組 荒木 銀



6年 ニッセイこころの劇場

「こころの劇場」の観劇会と県立歴史博物館見学へ行きました。 観劇会では一緒に歌いながら楽しく見たり、博物館では社会科 の学習をふり返りながら様々な物を見学したりしました。 どちらも最高学年らしく立派な態度で行動できました。

- ・歴史博物館では、社会の授業で習ったことが、もっと詳しく書かれていたり、その時代に合った道具が実際に飾られていたり、表や絵にしてあったりしたので、時代ごとの暮らし方や工夫がとてもよく分かりました。歴史にすごく興味がわきました。 1組 廣瀬 有希
- ・私はこの観劇会を観て心があたたかくなりました。なぜならやさしい心や愛情、友情をあらためて知ることができたからです。誰かの心をあたたかくできるような存在になりたいです。 2組 奥﨑 心愛
- ・観劇では、音や動き、演出から迫力が伝わってきて、ずっとどきどき していました。生命の大切さや人を思いやる心を語りかけられたようで した。最後に一緒に歌ったり、手拍子をしたりして自分たちもミュージ カルに参加しているようですごく楽しめました。 3組 岩舘 成海
- ・今回の劇から「人を思いやる心」「愛」という本当に大切にしなければならないものが伝わりました。パンフレットに「こころの劇場」を応援する会社がたくさんのっていて、それだけ私たちのことを支えてくれる人たちがいることを実感しました。 4組 山下 杏奈



